



Manuel Cousin
Sailing Team

IMOCA
Coup de Pouce - GIFFARD Manutention

jeudi 19 octobre 2023

Transat Jacques Vabre Normandie le Havre 2023 Manuel Cousin et Clément Giraud se donnent un coup de pouce !

A 10 jours du départ de la Transat Jacques Vabre Normandie le Havre, Manuel Cousin et Clément Giraud ont amarré leur IMOCA Coup de Pouce - Giffard Manutention dans le bassin Paul Vatine au Havre. Après avoir longtemps été concurrents, et après avoir couru le Vendée Globe 2020-2021 non loin l'un de l'autre, ils sont, depuis le début de la saison 2023, alliés à terre comme en mer, leurs équipes respectives ayant fusionnées !

Les coups de pouce et les échanges d'expérience fusent entre ces 2 skippers qui gardent en tête un double objectif commun : emmener Manuel vers son Vendée Globe 2024 et Clément vers celui de 2028.

Manuel Cousin :

« Je suis très heureux d'avoir Clément à mes côtés durant cette saison. Clément, a été le premier skipper à venir m'accueillir à l'arrivée de mon Vendée Globe ! Et lorsque son bateau a brûlé en 2019 sur le village de la Transat Jacques Vabre Normandie Le Havre, nous avons partagé une émotion très forte entre équipes. Nous avons la même sensibilité, la même hargne, le même objectif de bien figurer ! »



© JM LIOT IMAGES

Clément Giraud :

« Manu et moi, avons des points communs dans la reconstruction de nos projets IMOCA. Nous savons ce que veut dire être dans la difficulté de tout recommencer, de repartir à zéro. Je suis très heureux de partager ce nouveau challenge avec lui et de défendre par la même occasion nos associations respectives. Nous donnerons tout pour bien figurer parmi les IMOCA à dérives, nous sommes avant tout compétiteurs et ne lâchons jamais rien ! »

Objectif Top 5

Sur cette transat, l'objectif premier de Manuel et Clément est de figurer dans le Top 5 des IMOCA à dérives : « Nous sommes prêts à en découdre et donnerons tout pour être à la hauteur des modifications effectuées sur le bateau ! Nous avons très envie de bien figurer au passage du Rocher du Diamant en Martinique ! » affirment en cœur Manu, le normand-vendéen et Clément, l'antillais-toulonnais.

Une histoire alliant synergie et solidarité

Comme si leurs pérégrinations océaniques ne suffisaient pas à les réunir, Manuel et Clément se retrouvent aussi dans leurs engagements respectifs, notamment auprès de la réussite des enfants, et dans le fait de leur donner confiance en eux. Manuel est parrain de l'Association Coup de Pouce depuis 2018 qui oeuvre chaque jour pour la prévention du décrochage scolaire auprès des élèves de maternelle jusqu'au CE1. Le décrochage scolaire se détecte dès la petite enfance. Quand on sait qu'un élève qui a des difficultés de lecture qui persistent à 7 ans a quatre fois plus de chances d'être décrocheur scolaire à 15 ans, on comprend qu'il est urgent d'agir pour assurer le droit à la réussite pour tous les enfants, quelque soit leur origine sociale !

Clément est ambassadeur de la Fédération Française des Dys, une cause qui le touche personnellement, pour donner un peu de visibilité à ce handicap invisible qui affecte l'apprentissage des enfants et qui touche 1 français sur 10.

Ces 2 associations se veulent complémentaires et ont accepté de marcher main dans la main aux côtés de Manu et Clément. "Nous avons à coeur de donner de la visibilité à Coup de pouce ainsi qu'à la FFDys, si nous pouvons contribuer à avoir plus de dons, plus de connexions entre acteurs en faveur des enfants, nous aurons tout gagné !".

Association
Coup de Pouce www.coupdepouceassociation.fr
PARTENAIRE DE LA RÉUSSITE À L'ÉCOLE

FFDys www.ffdys.com
Fédération Française des Dys

Repères

- Départ dimanche 29 octobre à 13h29 pour la catégorie IMOCA
- 5ème participation pour Manuel Cousin
- 2ème participation pour Clément Giraud

CONTACTS

Sandrine Cousin
sandrine.cousin71@gmail.com
06 13 67 22 75

Julie Rocher
clementgiraud2020@gmail.com
06 13 67 22 75

Les partenaires du projet Coup de Pouce

